

NOW 市政の動き・自分史

city government now
一宮市政報告新聞
一宮市議会議員 岡本将嗣

一宮市議会
6月定例会
6月2日開会、6月23日閉会



一宮市議会議員
岡本将嗣

6月定例会 開会

今年は3年ぶりに行動制限のないゴールデンウィークとなり、市内でも様々なイベントが開催されました。多くの方で賑わっている状況を久しぶりに見ることができ、少しずつですが、かつての日常を取り戻しつつあることを実感しております。一方、新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は、なかなか減ってきません。地域経済を回しながらも、医療機関などの負担が増えないよう、感染症と上手に向き合っていくことが重要です。引き続き、感染症対策と経済対策にしっかりと取り組んでいきます。

その中でも、不安定な世界情勢などによる、最近の食料品などの価格高騰への対策として、保護者の負担を増やすことなく給食が提供できるように、保育園や学校の給食食材の

購入費用に対する補助が盛り込まれました。多くの子育て世帯は、コロナ家計に影響を受け、さらに物価高騰で厳しい状況にあります。子育て世帯生活支援特別給付金をはじめ、経済的な不安を抱える子育て世帯に対する支援策を迅速にすすめます。



3年ぶりの七タルック、議会閉会日

令和4年度 6月補正予算・規模

コロナ関連以外では、新規事業として、県と協議して、がん患者の方が医療用ウィッグなどを購入する費用を補助する経費を計上。国際芸術祭「あいち2022」の地元学生の作品が展示できる会場や芸術祭のPRができる広告を一宮駅周辺に

整備する経費。また臨時議会において条例改正を承認した職員などの期末手当の支給率引き下げに伴う人件費の減額も計上。

それらの結果、補正予算の規模は、一般会計で増額 15億8,549万4千円、特別会計で減額 380万2千円、企業会計で減額 2,063万6千円、全会計では増額 15億6,105万6千円の補正を認めました。



一般質問登壇

次に、単行議案として、新型コロナウイルス感染症が長期化する中、検査により陽性が判明した後、引き続き診療を行った場合に交付される自宅療養者等への医療提供事業交付金事業を10月に遡って対象を

拡大する旨の通知が、昨年度末の3月に愛知県からあり、急遽対応するため予算措置を専決処分しました。

条例の一部改正案件では、土地の固定資産税及び都市計画税における負担調整措置について、令和4年度に限り商業地等にかかる課税標準額の上昇幅を低く抑え、また、個人住民税の住宅ローン控除の延長などを行う「一宮市市税条例及び一宮市都市計画税条例」や、外崎地区整備計画区域における建築物の制限に関する条例を議決しました。

その他には、学校給食用食器の老朽化のため、南部・北部の調理場合計で約56,000枚のお椀の買い替えを行う売買契約の締結を承認しました。

今回の、 一般質問

■年度途中における保育園入所について

Q・5月以降に保育園に子どもを預けることはできるのでしょうか。
A・保育園はご家庭で保育ができない場合、保護者に代わって保育を行うところです。5月以降、年度の途中であっても、職場復帰するなど、ご家庭で保育ができない状態で

経験を
力に変えて
有言実行



岡本 将嗣

MASASHI OKAMOTO



このニュースは、日常の議員活動や議会・市政の報告を目的として、話題となっている情報等をピックアップし、不定期に発行するものです。

発行所：岡本まさし事務所
住所：一宮市松降1-8-5
連絡先：0586-85-8034

HP <http://masashi-okamoto.com>

あれば、保育園に空きがある範囲で入所が可能です。

Q・仕事を辞めずに、保育園に入園することは可能でしょうか。

A・第一希望の保育園に入れなかった場合に備えて、例えば勤務先に近い保育園や通勤の途中にある保育園も第二希望以降として、できるだけ幅広く通園可能な保育園を申し込んでいただいております。



保護者の保育園への送迎（自転車にて）

Q・一旦第二希望以外の保育園に入園した場合でも、第一希望希望の保育園に入りなおす機会はあるのでしょうか。

A・職場に復帰するために、一旦第二希望の園に入所した場合であっても、第一希望の保育園への転園届を出していただければ、空きが出た段階で、選考によって第一希望の園

に入所していただくことが可能になる場合もあります。との答弁。

■横断歩道でのコミュニケーションの向上について

Q・令和3年中に市内において交通事故で亡くなられた方の人数、および事故の形態を教えてください。

A・亡くなられた方は7名で、いずれも70歳以上の高齢者。このうち、道路横断中の事故5名、いずれも信号機のない交差点、横断歩道ではない場所を渡っているときの事故。



手を挙げて横断歩道を渡る意思を伝える

Q・日本自動車連盟の調査で、信号機が設置されていない横断歩道で、歩行者が渡ろうとしている場合の一時停止率は全国平均で30・6%

とのこと。以前と比べれば率は上がってきていますが、裏を返せばまだ7割の車が止まっていないことである。停止率を上げるために施策はあるか。

A・ドライバーと横断者との意思疎通を図ることが大切。横断する場合には、横断しようとする意思を伝える。手を挙げて横断歩道に立つなど、指導啓発していく。また愛知県では、横断時には子どもだけでなく大人も手を挙げ、ドライバーに横断する意思と感謝を明確に伝える「ハンド・アップ運動」を展開中とのこと。

■一宮市の無電柱化事業について

常任委員会報告

●総務委員会

常備消防費で、自動心臓マッサージシステム、5セットを高規格救急車に配備。過去に寄贈され、令和4年4月までに81件の心臓停止事案があり、そのうち42件で使用された。揺れる救急車の中で効果を発揮できるとのこと。

●福祉健康委員会

がん患者医療用ウィッグ等購入費助成事業、県の補助事業を受けて実施し、上限2万円ですが県の補助も今年度スタートしたばかりであ

るため、今後、県や他市の状況を注視していく。

●経済教育委員会

買い物ラリー事業、100周年+1記念事業として、期間中に対象店舗で2万円以上の買い物をした人を対象に、抽選で1万人に記念品を贈呈する。応募用紙については、市ウエブサイトからダウンロードしてもらおうか、本庁舎及び各出張所など市の関係機関にて配布することを想定しているとの答弁がありました。

●建設水道委員会

まちなかウォークアブル推進事業、デジタルサイネージを活用し、まちなかのデジタルトランスフォーメーション化を進める事業。多様なデジタル技術を活用して収集したデータをリアルタイムに表示することで、広く・早く周知することができる。一宮市の玄関口に相応しい賑わいにするため、銀座通りの再整備も含め地下駐車場の整備も、中長期的な展望、構想のもと、住みたくなるまち一宮を目指すことに意を用いられたいと発言した。

各常任委員会の議事録や、内容確認については、広報より『議会便り』からQRコードで検索ください。

岡本将嗣のアルバム

今回、一宮消防署の高規格救急車に配備することになりました、「自動心臓マッサージシステム」。通称、ルーカスと言うそうです。愛知県で展開されております、「ハンド・アップ運動」のPRチラシです。ドライバー、歩行者ともに交通ルールをしっかりと守りましょう。わが母校、県立尾北高校硬式野球部。夏の大会へ向けて、激励の意を込めて、ドリンクの差し入れに参りました。まずは1勝ですね。



自動心臓マッサージシステム



ハンド・アップ運動のチラシ



母校へ、OB会からの差し入れ